



# 青 於

2月号



## 2年生町たんけん (1/19)

大内西小周辺の6つの事業所（ちやあしゅう屋、飯塚商店、うな源別館、肉の山口、らいらい、ガソリンスタンド）の中から、グループごとに3か所を選び、訪問させていただきました。事業所の皆さん、大変お世話になりました。



## 5年生薬物乱用防止教室 (1/19)

学校薬剤師の大類先生をお招きして、シンナー・覚醒剤等の薬物の危険性・有害性、薬物を勧められたときの対処の仕方などについて学習しました。

## 一日入学 (2/7)

来年度入学する児童13名が、元気に登校しました。（残念ながら、1名はインフルエンザのため欠席でした。）担任からの呼名に対して、全員元気な返事ができました。その後、1年教室に入り、2年生から、校歌を披露されたり、行事などについて話を聞きました。2年生との交流のあとは、お絵かきをしました。最後に、自分のお気に入りの絵をもって、写真を撮りました。



## 1・2年生昔遊び (2/8)

おじいちゃんやおばあちゃんに学校に来ていただき、竹とんぼやこまなど、昔からの遊びを一緒にやってもらい、楽しく過ごしました。最後に、おじいちゃんやおばあちゃんと一緒に、給食を食べました。

## 朝会の話(2/12)「オリンピック」

冬季オリンピックが、韓国の平昌（ピョンチャン）で始まりしました。平昌は、ソウル（首都）から、東方に車で3時間ぐらいの所にあり、その周辺で、2/9から2/25までの17日間、熱い闘いが繰り広げられます。

初めてのオリンピックは、紀元前9世紀ごろ、ギリシアのオリンピアで開かれました。この地で競技会が開かれたことで、「オリンピック」と名付けられ、1000年以上も続きました。1896年にギリシャのアテネで、再びオリンピックが始まり、現在も続いています。オリンピックには、夏季と冬季があり、夏季オリンピックが始まってから28年後の1924年にフランスのシャモニーで、冬季オリンピックが開かれました。はじめは、夏季と冬季の大会は同じ年に行っていましたが、1994年のリレハンメル冬季大会から、夏季と冬季の大会が2年おきになりました。

オリンピックと言えば聖火ですが、オリンピックの発祥の地であるオリンピアで今でも、点火式が行われています。太陽光線を一点に集中させる凹面鏡に、炉の女神ヘスティアーを祀る11人の巫女がトーチをかざすことで点火しています。

また、オリンピックのシンボルマーク（五輪マーク）は、5色（左から青・黄・黒・緑・赤）の輪を重ねて作られています。これは、ヨーロッパ、南北アメリカ、アフリカ、アジア、オセアニアの五大大陸と、その相互の結合・連帯を意味しています。

## 交通安全教室 (2/15)

来年度に向けて、新しい登校班が編制され、班長さんが、6年生から5年生に引き継がれました。そのため、新しい班長さんを中心とした、歩行訓練を行いました。



生活科や総合的な学習の時間に学習してきたことについて、発表会を行いました。どの学年も、工夫を凝らした、レベルの高い、発表ができました。すばらしい発表ができたことに自信をもって、これからの学校生活も送ってほしいと思います。発表会をご覧いただいた保護者の皆さまや地域の皆さま、ありがとうございました。子どもたちの励みになりました。

## 青於発表会 (2/21)

